
大変素晴らしい映画でした。政治による制度の改革とは本当に大変困難なものであることがよく表現されており

ました。いかに困難なことであっても「神ともにいませば」何事も解決され、御心が表されることがよくわかりました

（男・80代）

小川さんの解説を聞いて、またもう一度見たくなった。素晴らしかった。

（女・70代）

感動と希望をいただきました。

真実を知ること、祈ること、失敗のときこそ希望を持ち待ち望むこと。

私自身の置かれている現状の中で小さなことから始めることがあるのでは……と思わされました。

（女・70代）

あっという間の２時間で、いろいろと考えさせられました。

小川先生がおっしゃられた通り、素晴らしいセリフが宝石のように散りばめられていました。

最近周りで召された方、今危ない方がいて、「君の信仰がうらやましい。怖い。」といったセリフがささってきました。

アメイジング・グレイスの由来は知っていたけど、映画を見て、本当に心に落ちてきました。

すべてのことに時があり、神のなさることは時にかなって美しいとつくづく思いました。

無残な死に至った奴隷の人々が天国で神様に祝福されていることを信じ感謝します。

（女・40代）

アメリカの奴隷解放は有名ですが、イギリスのは知りませんでした。主人公のウィルバーフォースも初めて知りま

した。

（女・70代）

神様の御心がなされるのは、私たち人間を通してなされるということ。しかしその道は険しい。あまりに険しくやめ

たいと思っても周りの人に押し出されて又前に進む様に感動しました。

聖書のみことばも思い出され、小川先生の解説も素晴らしかったです。映画の感動が倍増しました。

（女・50代）

先人の時代より喜び苦しみがあり、今日の平和な時代になりました。

（男・70代）

こちらでの参加ですが、大変感動しました。

映画の後のお話もメモを取りながら聞かせていただきました。

大変良い時間をありがとうございました。

また参加させていただきたいと思っています。

（女・？代）

とても良い励まされる映画をありがとうございました。

神様がなさろうと計画されたことは、小さな所から大きなうねりをもたらし、成し遂げられること。苦しみの中にも希

望を与えてくださることを再び教えていただきました。勇気をもらいました。

また、神様の時間は私の考えている時間の長さとは全く違うことも再度考えさせられました。

先生の上映前の説明がとても参考になり、よかったです。

（女・70代）

「映画カフェ」は、何回か参加させてもらっています。仕事と集うこともあり、残念な思いも何回かありました。今年は



クリスチャンではない友人をこの「映画カフェ」に誘うことが祈りとなっていました。今回のお知らせを読み、別な道

が示されるような気がします。信仰を持ち続けることが志の実りに繋がると確信しました。

自分のクリスチャン生活にとって今回の「アメイジング・グレイス」は神様からの恵みでした。

（女・70代）

映画終了後小川さんのコメントが良かった。この映画の素晴らしさがよくわかった。

（男・70代）

すべての役者の演技が素晴らしい。DVDを購入して自分の教会でも鑑賞会をしたい。

（-・-）

一度見たのですが、また改めてじっくりと、また小川先生の開始前のお話もあり、以前よりも深く感動して見ました。

また、終了後の小川先生の解説、楽しみにして来ました。

たくさんのご希望者の中、ご無理を言って出席させていただき、ありがとうございました。

関係者皆さまのますますのご活躍をお祈りしております。

（女・60代）

ありがとうございました。

一つの信念と信仰を持って生きることへの忍耐を諦めない心を感じました。

（女・50代）

奴隷、人の差別などを見て、酷かったですね。

感動しました。もっと知りたいけど……

小川牧師のお話をなさったこと、わかりやすくて嬉しかったです。参考になりましたので、また、行きたいと思って

おります。

（女・70代）

この頃は、映画館に行くことが少なくなりました。

今日は楽しみにしておりました。この映画を見ることができて感謝です。

映画の前後のお話も心に届くお話でした。

ありがとうございます。

（-・-）

感動しました。ありがとうございました。

（女・50代）

素晴らしい。

小川さんの解説も一般論からキリストへの導く巧みな手法で関心しました。

（男・70代）

神に従って生きるか、政治に生きるかの選択に悩むとき、両方の道が示された。

主人公を理解する協力者が次々に現れ、主のみこころ実現に向けての歩みが進められる。協力者の一人ひとり

が主に用いられました。

草の上に寝転んで声に出して神様と話されるのはいいですね。

（男・60代）



聖書を読むようになって。

（女・50代）

とても感動しました。

ありがとうございます。

（男・50代）

ありがとうございまいした。

今回も涙が止まりませんでした。

信仰の革新をあらためて強くしました。

自信を持って近くに（今は家族への伝道）急がず伝道していきたいです。

若い頃呼んだ歴史物語、奴隷に関する物語、改めて今、深く思うことができました。

諦めないこと、一人でないこと、すべての行いを神は進めて益としてくださる。

信仰の勇気を頂きました。ブレない信仰。

（女・50代）

この映画は初めて見ました。

「アメイジング・グレイス」の歌は何度も聞いていますが、その意味は初めて知りました。

心に染みる良い映画です。

（男・40代）

とても感動しました。富士見町教会でも小川さんに解説をお願いして、ぜひ上映会を開催したいと思います。

（男・60代）

とてもいい映画だと感心しました。

終わった後に伝えたいことは何だったのか？ということが、自分の中ではなかなか答えは出なかったのですが、

小川さんの解説を聞いて、いろんな手を考え自分なりの答えが出せてとても助かりました。特に感じたのが、自

分がまず変わる必要があるということ。そして、すべて正だけではなくて負があるということ。

劇中でもそれぞれが体調を崩したり、大きな物語だけではなく個人単位でもいろんなものを犠牲にして大きな偉

業が達成されたんだなと感じました。

（男・30代）

見たかった映画をやっと小川さんの解説付きで見ることができ本当に感謝です。ありがとうございました。

新しいリバイバルの風が吹き始めたと感じました。スタッフの皆さまご苦労さまでした。

（男・50代）

考えていたよりはるかに意味深い映画でした。

小川さんの説明が非常にわかりやすく、さらに内容の深さを知ることができました。DVDを買って私の教会でも

今後プログラムにと思っております。伝道のため映画会をと考えております。感謝なひとときでした。

（女・80代）

初めて鑑賞しました。とても良かったです。

一度目、うまくいかず、長い間苦しんで来たオリバーが、再び開放されるまで熱心に取り組む様がイエス様の復

活のように感じました。

奴隷制について改めて考えると、こうした人を人とも思わぬ制度をクリスチャンの多い国で行われていたと思うと、



信仰を正しく持っていたいと思いました。

法案可決の時、自分も手を叩きたいと強く思いました。

「映画カフェ」とても素晴らしかったです。

（女・30代）

すばらしいです。奴隷制度廃止のためにいろいろな努力をし、挫折しながらも最後は神様に支えられ成功に

至った。　

①努力、信念と勇気　②協力者の存在　③智慧と戦略

変革の力。神に対しての信仰と希望と愛、他人を変革はまず自分を変える。

（女・70代）

とても深刻な題材でした。でも、神から見ると人は皆平等だと。人は罪人、救い主はイエス・キリストだということを。

そのセリフが心に染み入りました。

この題材の問題が終わりでなく現代も続いている。

人種差別や多くの人が知らない人身売買がなくなるよう、祈っています。

（女・？）

大変感動しました。

知恵も信念も努力も神様はすべての人に与えてくださっていると思いますが、それを受け取ることができる者は

神様を信頼し、信じることのできる人だと思いました。信じられる人間に変革してくださるのは聖霊の働きによるも

のだと思いました。

今日は、感謝、ありがとうございました。

（男・70代）

とても良かったです。

クリスチャンの思いが、大きな力となったこと、神様の力があったことを思いました。

教会でも、映画カフェをやっているので、とても参考になりました。

（女・60代）

とても感動的映画でした。見に来てよかったです。

また、小川先生がわかりやすく解説をしてくださったのが良かったです。

感謝でした。

（男・70代）

実話に基づく映画ということで、偉業を成し遂げるのは思う以上に大変なことであることを改めて覚えます。挫折、

諦め、気持ちの変化、etc...彼の信仰はどのように育まれたのでしょうか。そのことを知りたいと思いました。

日本の政治の場にもそのような志を持った人を送りたいと思いました。

鑑賞だけでなく、小川さんの解説もあり、素晴らしい会でした。

ありがとうございました。

またOCCでも開催してくださいませ。

（-・-）

すばらしい映画で良かったです。映画後の交わりも良かったです。

（男・60代）




